Prix 1,25 € • Abonnement 8 €

Le Renouveau

La vie et les chrétiens en Haute-Somme



Paroisse Sainte-Radegonde d'Athies

ATHIES • CIZANCOURT • CROIX-MOLIGNEAUX • DEVISE • ENNEMAIN • ESTRÉES-MONS • FALVY • MATIGNY • MONCHY LAGACHE • QUIMÈRES •
STICHRIST BRIGGT • TERTRY • LIGNY L'ÉQUIDÉE • Y

Abbé Albert Saelens • 2, rue du Calvaire - 80200 Athies - Tél. 03-22-85-61-31

ASSOCIATION POUR LE DÉVELOPPEMENT DE LA JEUNESSE AU PÉROU

Le développement : une affaire de temps

'Association pour le développement de la jeunesse au Pérou (ADJP) a pour vocation de soutenir la Jeunesse agricole et rurale catholique (Jarc) du Pérou. C'est ce qu'elle fait depuis 2006, date de sa naissance. Elle compte aujourd'hui une soixantaine de membres et/ou de donateurs. Grâce à la présence d'une animatrice, après avoir soutenu un projet de formation des femmes, elle s'est engagée dans le soutien à des projets économiques (élevage de poules, production de cacao...).

De nouveaux projets

En ce début d'année 2012, la Jarc a formulé différents besoins : cycle de formation pour des jeunes, nouveau projet cacao, échange avec la France. L'association s'est donné des priorités en espérant recevoir un soutien de la part de financeurs (associations, collectivités locales).

Former des jeunes

Pour les années qui viennent, la Jarc qui a comme prio-



rité de créer de nouveaux groupes de jeunes, a besoin de remettre en place une formation à leur destination qui s'étalera sur presque deux années. L'objectif est de former à la responsabilité et de développer les capacités des jeunes : estime de soi, égalité hommes femmes, développer une activité économique...

La culture du cacao

Grâce à la réussite du premier projet, les bénéficiaires souhaitent agrandir leur parcelle pour passer d'un demi-hectare à un hectare. Par ailleurs, l'association souhaite faire entrer dans le projet d'autres jeunes. La production du cacao semble être une filière porteuse grâce à l'augmentation de la demande mondiale mais surtout elle allie

développement économique et préservation de l'environnement : le cacao demande le couvert végétal fait d'arbres forestiers.

Malgré les restrictions de budget des collectivités locales et de l'Etat, l'association espère pouvoir financer ces projets qui l'engagent sur les deux années à venir.

Albert Saelens